
R6年度　ひまわりひくまの丘　保育所等訪問支援

利用施設からの事業所評価の集計結果（公表） 配布 22
回収 20
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グラフや表なども見せながらどこが低いかや何が得意なのかを説明してくれて、分析結果も分かり
やすくまとめ、伝えてくれるため。

玩具の時間での交代など助言を頂きました

支援教室での様子などが分かり園と一緒に連携して児童を育てて行く事が大事だと思いました。

こちらの質問に対して、的確なアドバイスいただけました。

事業所に通い始めた頃の１回の訪問だったので、子供の実態を見ていただくだけになってしまっ
た。

疑問に思ったこと等を適切に答えてくださいました。穏やかな話し合いでとても聞きやすかったで
す。

本児のものを入れる箱や、タオルかけのマーク等の配置や色、マークの大きさを本児にとってわかりやすい
ものに変えていくアドバイスを頂きました。具体的に教えてくださりわかりやすく、効果もありました。

園での生活では、分からなかったことや母親の様子も聞けて良かったです。

本児の様子を見ていただき助言はわかりやすいが、支援の必要な子が複数いて、特性もバラバラ
で支援の手も多数必要な為、現場としては難しい所です。

本児の無理がない支援方法を助言していただいたのですぐに取り入れるようにした。

その子にとっての支援の仕方を教えていただき、その後の役立ちました。

子どもの様子がよくわかり、また園とは違う様子を話してくださり、よりその子のことを知ることがで
きました。

園児が事業所に行き始めたころの訪問であったため、助言していただくというよりもお互いの情報
を共有したり確認したりできました。
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施設での様子や対応の仕方をお話して頂き、参考にさせて頂きました

こちらの質問にも丁寧に答えて頂き寄り添いながらアドバイスも頂きました。

自分では思いつかない様な事を教えていただきました。

こちらも様子を見ていただいただけなので、どちらとも言えないです。

自閉症や場面緘黙のお子様の特徴や状況に対する思いなど他の子どもたちとの捉え方の違い等
を教えて下さり参考になりました。

発達段階に応じた次にしていく遊びの支援や、その為の援助を教えていただき、そのような知識
や技術が勉強になりました。

聞きたかったことを分かりやすく教えてもらえて良かったです。

園での様子をよく聞いていただき、本児が友だちとの関わり方に困らないよう助言いただいた。

専門的な視点でのお話や助言を頂けてありがたかったです。

園児に対する理解ができました。

１．訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取り入
れやすいものですか？

２．訪問支援員に対する知識・技術等に満足していますか？
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療育ではどう対応しているかを含め教えてくれるため

とてもお話がしやすく、様々なお話をさせて頂きました

今後、具体的な方法を聞きたいと思います。

園と療育先の様子の違いを詳しく教えて下さいました。

質問にすぐに、分かりやすく答えて下さいました。

園での困り事の支援方法を教えていただいた。

こちらからの質問に対して具体的なことを話してくださり、勉強になりました。

特別質問することがなかった。（まだその時期ではなかったため）
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とても成長していると思います

園生活の中での児童に対する接し方や対応等

この子にとってなにが必要か

今後、事業所での様子や支援方法についてしりたいです。

この1年で本児の不安や緊張も和らぎ成長が見られました。今後も課題はありますが、本児にとっ
てはかなりの成長だったように思います。

着脱の援助（どのように教えていくのが有効か）等、悩んでいたことのアドバイスを頂け、助かりま
した。

クラスが変わる直前に訪問に来た為、人的物的環境が変更になりあまり生かせていないです。

集団の中で生活している為周囲につられる事が多くあり、本児だけの問題ではない為、なかなか
課題、困り事の解消はすぐにはいかないのが現状です。

絵本や遊びを活用しながら本児の成長がみられている。

成長に伴い困りごとにも、支援方法も、変化しています。

課題や困りごとは園ではあまりない子だったので解消、軽減ということはなかったです。

困ったときには協力していただける機関とつながれたことで安心できた。

４．保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消又は
軽減されましたか？

３．訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答してくれています
か？
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お忙しい中児童の園での様子を細かく見て下さり、園側の悩み事、質問等も親身に寄り添って頂
きとても参考になりました。

安心できる場所

１回のみの訪問だったので、どちらとも言えないです、

専門的なアドバイス、取り入れやすい方法を教えて頂け、満足しています。

園でも取り入れている縄跳びをやってくれたことで、本人も少しやり気を持って取り組めていた。

保育者が気軽に相談できる機会があると助かります。

専門的な意見を聞けたことや本児の様子を共有できたことが今後の保育に役立つと思った。

もう少し訪問回数を増やしていただけば、成長にあったより良い支援方法を教えていただけたので
は、ないかと思います。

訪問していただいたことで、子どもの姿や親の様子を共有、新たな情報を知ることができました。

園児が利用している事業所の方とつながることは、園児にとってはもちろん有意義なことですが、
園の職員にとっても心強いことです。

まとめた紙などをいただけると見返したり、振り返りができるため、いただけるとありがたいと思い
ました

幼稚園での生活の中で、より成長する為に必要な支援や援助がありましたら、教えて頂きたいで
す。今後も宜しくお願いします

園生活だけではなく支援教室での様子を教えて頂いたり連携をとることはこれからも大切だと思い
ますので続けて頂きたいです。お忙しい中訪問頂きありがとうございました。

特にありません

沢山のご協力ご支援ありがとうございました。

このような機会があることで、連携し子どもの育ちを支えていけるので、良いことだと思います。

対象園児が気にならないように訪問いただけると本児の普段の様子をみてもらえると思った。

活動中だけでなく園生活全般を見ていただき基本的生活習慣の支援も、ご指導していただきた
い。

６．保育所等訪問について、その他、お気づきの点をご記入下さい。

５．事業所からの支援に満足していますか


